## Nota del Secretario de Redacción

Anales de la Universidad de Chile dedicará dos tomos del año 1969 a dar una información polémica y documental de la Reforma Universitaria en Chile Un próximo número de esta revista recoge los escritos más importantes surgidos entre nosotros durante este proceso. El presente, aspira a completar esa documentación con opiniones sobre la reforma, emitidas en torno de un cuestionario común, por personas que han meditado sobre los problemas universitarios, que han actuado intensamente en función de ellos o que los han vivido en el servicio directo de la Universidad.

Lamentamos que no todos aquellos a quienes hemos solicitado colaboración hayan respondido a nuestro cuestionario. Muchos no encontraron, en el tráfago de la actual vida universitaria, el tiempo necesario para meditar sobre él, con otros no logramos establecer contacto. No faltó incluso, entre los encuestados, quien fuese capaz de atribuirle un carácter negativo a nuestra iniciativa, considerándola una burla y adelantando la sospecha que la redacción de "Anales" parecía reservarse el derecho de seleccionar a su amaño las respuestas de los encuestados. ¿Con qué fin...? Esto constituiría una deformación y un falsear del pensamiento ajeno, que

requiere otro espíritu del que siempre ha animado a esta revista y a sus directores. Realmente, en materia de interpretaciones, todo depende de la perspectiva: el horizonte del mundo no es el mismo si se contempla muy cerca del suelo que si se mira desde una posición más alta.

Aun habiéndose reducido el número de colaboradores, consideramos que las diversas posiciones que los universitarios asumen en nuestras páginas, contribuyen al esclarecimiento de una serie de cuestiones fundamentales que el fragor de la reciente lucha por la Reforma Universitaria no ha solido exhibir con nitidez, dejando a la vez un testimonio vivo del contenido y alcance de uno de los acontecimientos más importantes de la vida social y cultural de nuestro país.

M. A. Rojas-Mix